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ВЫБИТЬ ВРАГА!
Владимир Путин провел оперативное совещание  
по ситуации на приграничных территориях России
В обсуждении непростого поло-
жения, сложившегося в Курской, 
Белгородской и Брянской областях, 
приняли участие члены Совета 
безопасности, правительства, пред-
ставители Администрации пре-
зидента, руководители силовых 
ведомств, а также главы регионов.

— Оценка происходящих собы-
тий должна быть, безусловно, дана, 
и это будет сделано. Но главное 
сейчас — это решение актуальных 
задач, которые складываются на 
данный момент времени и исходя 
из прогнозов развития ситуации, — 
заявил Президент России Владимир 
Путин, открывая совещание. — Глав-
ная задача стоит, безусловно, перед 
Министерством обороны: выдавить, 
выбить противника с наших терри-
торий и — совместно с Погранич-
ной службой — обеспечить надежное 
прикрытие госграницы.

По словам главы государства, 
Федеральная служба безопасности 
совместно с Росгвардией должна 
обеспечить режим контртеррори-
стической операции и эффективную 
борьбу с диверсионно-разведыва-
тельными группами противника.

— А перед Росгвардией стоят 
и свои боевые задачи, — отметил Вла-
димир Владимирович. — Граждан-
ские ведомства обязаны обеспечить 
снабжение силовых структур всем 
необходимым. Не буду всего перечис-
лять, но это, безусловно, касается 
промышленности, транспорта, 
строительного комплекса, меди-
цины и финансового обеспечения. 
И наконец, все вместе — с руководи-
телями соответствующих регионов 
— должны сосредоточить внимание 
на главной задаче. А это поддержка 
наших людей, которые нуждаются 
в помощи и защите.

Президент России особо подчеркнул, 
что сейчас стало очевидным то, 
почему киевский режим отказывался 
от наших предложений вернуться 
к мирному плану урегулирования, так 
же как и к предложениям заинтересо-
ванных и нейтральных посредников.

— Судя по всему, противник при 
помощи своих западных хозяев 
выполняет их волю и руками укра-
инцев Запад с нами воюет, — пояс-
няет Владимир Владимирович. — Так 
вот, судя по всему, противник стре-
мится к улучшению своих переговор-
ных позиций в будущем. Но о каких 
переговорах вообще может идти 
речь с людьми, которые без разбора 
наносят удары по мирным людям, 
по гражданской инфраструктуре 
либо пытаются создать угрозы для 
объектов ядерной энергетики? О чем 
с ними вообще можно говорить?

(Окончание на стр. )
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ГУБЕРНАТОР 
ЗАПОРОЖСКОЙ ОБЛАСТИ 
ЕВГЕНИЙ БАЛИЦКИЙ:

— Переговорил с  врио 
губернатора Курской обла-
сти Алексеем Борисовичем 
Смирновым, обсудили теку-
щую ситуацию в области, 
меры поддержки, которые 
мы можем оказать региону. 
Запорожская область ока-
жет всю возможную под-
держку Курской области, 
у наших специалистов боль-
шой опыт работы в слож-
ных условиях.

Подробно обсудили во-
прос размещения жителей 
Курской области, вынуж-
денных покинуть свои дома, 
на курортах Азовского по-
бережья. Кроме того, пору-
чил Администрации Губер-
натора и  Правительства 
Запорожской области обе-
спечить на местах работу 
специалистов, которые бу-
дут оказывать психологиче-
скую и юридическую помощь 
вынужденным переселенцам. 
Уверен, в ближайшее время 
преступный террористи-
ческий режим будет выбит 
за границы России, мы же 
окажем максимальную под-
держку на всех уровнях.

ВЫБИТЬ ВРАГА!
(Окончание.  

Начало на стр. )
Как отметил президент 

Владимир Путин, подобные 
акции, безусловно, пре-
следуют главную военную 
цель, а именно — остано-
вить наступление наших 
войск по полному освобо-
ждению территорий Луган-
ской, Донецкой народных 
республик, территории 
Новороссии.

— И что? Что проис-
ходит на линии боевого 
соприкосновения, каковы 
результаты? — задает во-
прос Владимир Владими-
рович и отвечает: — Темпы 
наступательных операций 
российских Вооруженных 
Сил, добровольцев, вете-
ранов не только не снизи-
лись, а наоборот, увеличи-
лись, увеличились в полтора 
раза. По всей линии боевого 
соприкосновения наши Воо-
руженные Силы продвига-
ются вперед.

Также президент страны 
выделил еще одну из оче-
видных целей против-
ника — это посеять рознь, 
раздоры в нашем обществе, 
запугать людей, разрушить 
единство, сплоченность 
российского общества, то 
есть нанести удар по вну-
триполитической ситуа-
ции. Но и здесь ответ со 
стороны граждан России 
уже есть — это единодуш-
ная поддержка всех, кто 
попал в беду, поддержка 
армии и увеличение, что 
очень важно, увеличение 
количества желающих 
присоединиться к нашим 
к бойцам, которые геро-
ически с оружием в руках 
защищают Россию. Коли-
чество желающих заклю-
чить контракты с Минис-
терством обороны в по-
следние дни увеличилось.

— Главари киевского 
режима не только совер-
шают преступления про-
тив российского народа, но, 
по сути, встали на путь 
истребления самих укра-
инцев, украинского народа, 
который своим, судя по 
всему, уже и не считают, — 
говорит президент Вла-
димир Путин. — Потери 
вооруженных сил Украины 
драматически для них уве-
личиваются, в том числе 
среди наиболее боеспособ-
ных частей и подразделений, 
которые противник пере-
брасывает к нашей границе. 
Противник, безусловно, 
получит достойный ответ, 
а все цели, стоящие перед 
нами, вне всяких сомнений, 
будут достигнуты.

Врио губернатора Кур-
ской области Алексей 
Смирнов доложил прези-
денту, что ситуация в реги-
оне остается напряженной.

— Погибших гражданских 
лиц — , раненых — , 
в том числе  детей, — 
сообщил Алексей Бори-

сович.  — По медицине: 
свободно  коек. Кроме 
того, развернут госпиталь 
ФМБА на  мест и госпи-
таль Минздрава России на 
 мест. Количество бри-
гад скорой помощи — , из 
них в приграничье работает 
, и санавиация.

По словам главы региона, 
недостатка в медикамен-
тах пока нет. С  августа 
в четырех районах: Суд-
жанском, Кореневском, 
Большесолдатском и Льгов-
ском — началось переселе-
ние людей. Из  тысяч 
жителей уже эвакуиро-
вали  тысячу. Помимо 
федеральных и областных 
служб, к этому привлечены 
ДНД, волонтеры, «Моло-
дая гвардия». В каждом 
пункте временного раз-
мещения работают психо-
логи, а также оказывается 
бесплатная юридическая 
помощь.

— Поступили средства 
на переселение людей из 
приграничной обстрели-
ваемой территории на 
 семей,  заявление 
отработано, —  доложил 
Смирнов.  — Люди под-
бирают жилье, серти-
фикаты выданы, работа 
продолжается. Принято 
решение — спасибо боль-
шое — о моратории оплаты 
жилищно-коммунальных 
услуг и процентов по кре-
дитам. Аварийные бри-
гады созданы, все службы 
работают, также ведем 
работу с  ущербом про-
мышленных предприятий 
и сельхозпроизводителей.

К числу проблемных во-
просов Алексей Смирнов 
отнес и ситуацию с выпла-
той компенсаций:

— Мы осуществляем 
в ы п л а т ы  п о      т ы с я ч 
рублей, на сегодня данные 
средства получены  
гражданами, хотя подано 
заявлений  . Был во-
прос по выплатам:  тысяч 
и  тысяч. Спасибо большое 
за то, что он урегулирован. 
Люди волновались: это одна 
и та же выплата взаимо-

поглощающая или разные. 
Ущерб будем подсчитывать 
позднее.

О многочисленных обра-
щениях населения по 
поводу компенсаций сооб-
щил президенту и губерна-
тор Белгородской области 
Вячеслав Гладков.

— Тоже очень большая 
проблема, когда полно-
стью разрушается жилье, 
у человека остаются обяза-
тельства по выплате ипо-
теки, — заметил глава реги-
она. — Каникулы даются 
только на шесть месяцев 
банком, но через шесть 
месяцев построить новый 
дом или многоквартирный 
дом физически невозможно. 
Мне кажется, было бы спра-
ведливо списывать ипотеку 
с последующим предостав-
лением жилья по тем про-
граммам, которые сейчас 
реализуются.

Владимир Путин адре-
совал вопросы руководи-

телей регионов о мерах 
поддержки первому заме-
стителю председателя Пра-
вительства РФ.

— По вашему решению 
обеспечиваются выплаты 
и предоставляется еди-
новременная выплата по 
 тысяч на человека, — 
ответил Денис Мантуров. — 
Сегодня мы дали разъясне-
ния, в том числе по тем 
выплатам, которые обеспе-
чиваются в рамках ЧС, что 
это две разные выплаты — 
 тысяч и  тысяч. Все 
необходимые мероприятия 
проводятся, держим на 
контроле.

Губернатор Брянской 
области Александр Бого-
маз, докладывая прези-
денту о положении в реги-
оне, сообщил, что каждую 
неделю стабильно фикси-
руется – обстрелов.

— Но хочу отметить, 
что за последнее время мы 
видим, как они все больше 

и больше начинают обстре-
ливать мирное население, — 
сообщил губернатор. — Если 
взять даже буквально преды-
дущий день, из  обстрелов 
 было по мирным жите-
лям, по населению, которое 
там проживает, по домам, 
по машинам, по автобусам. 
Весь ущерб мы возмещаем из 
областного бюджета.

По словам Александра 
Богомаза, жителям Брян-
ской области предлагают 
выехать в пункты времен-
ного проживания, но пока 
желающих нет. Соответ-
ственно, отселение не про-
водится. Взаимодействие 
администрации со всеми 
силовыми структурами 
налажено.

—  П р о т и в н и к  бу д е т 
и дальше пытаться деста-
билизировать ситуацию 
в приграничной зоне с целью 
раскачать внутриполити-
ческую ситуацию в нашей 
стране, — ответил губерна-
тору Владимир Путин. — По-
этому если сегодня в Брян-
ской области относительно 
спокойно, это не значит, 
что завтра там сохра-
нится такая же обстановка. 
И я вас прошу самым внима-
тельным образом к этому 
отнестись вместе с сило-
выми структурами, вместе 
со штабом, который созда-
ется по линии ФСБ России 
при поддержке Росгвардии.

В Курской, а также Бел-
городской и  Брянской 
областях для обеспечения 
безопасности граждан дей-
ствует режим контртерро-
ристической операции.

Ангелина ЛИСИЦИНА

По словам губернатора Евгения Балицкого, подразделения 
аэроразведки и ударных БПЛА из Запорожской области на-
правлены на помощь в Курскую область.

— Техническая база наших подразделений позволяет ока-
зать существенную поддержку региону, который подверга-
ется террористическим атакам противника, — сообщил Ев-
гений Витальевич. — Также проработан вопрос приема семей 
с детьми на турбазах Азовского побережья. Уже подготов-
лены все условия для безопасного нахождения жителей Кур-
ской области, вынужденно покинувших свои дома. Все вопросы 
оказания помощи жителям Курской области держу на личном 
контроле. Мы должны действовать оперативно и слаженно, 
чтобы в непростое время максимально поддержать людей 
и помочь нашим подразделениям уничтожить террористов.
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МЫ – РОССИЯ Главное в регионе

ДЕПУТАТЫ ЗАКСОБРАНИЯ ПРИНЯЛИ  
ДВА ВАЖНЫХ ЗАКОНА ДЛЯ ОБЛАСТИ

После открытия внеочеред-
ного -го заседания Законо-
дательного собрания Запо-
рожской области к депутатам 
обратился губернатор Запо-
рожской области Евгений 
Балицкий, который от имени 
Президента Российской Фе-
дерации Владимира Путина 
поблагодарил их за эффек-
тивную законотворческую 
работу и за вклад в развитие 
Запорожской области.

— Мы приняли два очень 
важных закона Запорожской 
области, касающихся в пер-
вом случае — уровня качества 
жизни наших жителей: речь 
идет о внесении изменений 
в бюджет области для допол-
нительного финансирования 

организаций ЖКХ, чтобы под-
держать действующие та-
рифы, не дать им вырасти 
для населения, и для допол-
нительного финансирования 
ГУП «Автотранс Запорожской 
области», чтобы не повышать 
текущую стоимость проезда, 
чтобы сохранить некоторые 
и добавить новые пригород-
ные маршруты, — подводя 
итоги заседания, пояснил 
председатель Законодатель-
ного собрания Запорожской 
области Виктор Емельяненко.

Второй закон касается му-
ниципальной службы — он 
будет регламентировать труд 
тысяч людей Запорожской об-
ласти, работающих в муници-
пальных организациях.

ПРАВИТЕЛЬСТВО ВЕДЕТ РАБОТУ ПО ЛЕГАЛИЗАЦИИ 
БИЗНЕСА И ОФИЦИАЛЬНОМУ ТРУДОУСТРОЙСТВУ

Каждый рубль уплаченных 
налогов помогает госструк-
турам приводить в порядок 
медицинские и образователь-
ные объекты, ремонтировать 
дороги и инженерные комму-
никации, поддерживать неза-
щищенные слои населения.

— К счастью, все больше 
жителей нашего региона по-
нимает, насколько важны на-
логовые платежи, — отмечает 
председатель Правительства 
Запорожской области Ири-
на Гехт. — Мы стабильно при-
растаем по налоговой базе, 
а предприниматели более 
уверенно регистрируют свою 
деятельность на территории 
Запорожской области.

Надзорные органы про-
водят регулярные проверки 
и выявляют нарушения, свя-
занные с трудовым законода-
тельством. В их числе и ситу-

ации, когда работодатель не 
оформляет должным образом 
сотрудников, с нарушения-
ми начисляет и выплачивает 
зарплату.

— Законные трудовые от-
ношения — это безопасность 
и спокойный сон для бизнес-
мена, а также гарантии для 
его работников, — уверена 
Ирина Альфредовна. — Офи-
циальная зарплата позволя-
ет формировать будущую 
пенсию и копить корректный 
трудовой стаж, получать 
в полном объеме отпускные, 
детские, больничные и дру-
гие соцвыплаты, оформлять 
налоговые возвраты с упла-
ченного НДФЛ на различные 
товары и услуги. Легальные 
доходы дают возможность 
и бизнесу, и физлицам полу-
чать банковские кредиты на 
различные цели.

БЕРДЯНСК УСПЕШНО ПРЕДСТАВИЛ  
СВОЙ ПРОЕКТ РАЗВИТИЯ В СКОЛКОВО

Запорожская область за-
щитила проект по развитию 
туристической экосистемы 
Бердянска и благоустрой-
ству городской территории 
в рамках обучения в Мо-
сковской школе управления 
«Сколково».

Проект бердянской команды 
включает в себя восстановле-
ние туристического потока, со-
здание новых рабочих мест, 

повышение уровня комфор-
та жизни горожан и гостей 
города, улучшение инвести-
ционной привлекательности 
территории. Учтен и план 
мероприятий по подготовке 
к празднованию -летия 
со дня основания Бердянска 
в  году.

— Бердянск станет луч-
шим местом для оздоровле-
ния и отдыха на Азовском 
море. Тем более, что эти 
амбициозные цели уже под-
держаны Постановлением 
Правительства, согласно 
которого уже с  сентября 
Бердянск войдет в пере-
чень городов-курортов фе-
дерального значения! — по-
делился хорошей новостью 
глава Бердянска Александр 
Сауленко.

D ЗАПОРОЖСКАЯ ОБЛАСТЬ. ВАЖНО

БЕЗРАССУДНАЯ АТАКА
В результате обстрела ВСУ в районе расположения 
градирен ЗАЭС возник пожар
В тот же вечер,  августа, 
силами МЧС распростра-
нение огня было локали-
зовано — угрозу дальней-
шего горения оперативно 
устранили. Руководство 
ЗАЭС в  официальном 
сообщении заверило, что 
на работе станции возго-
рание никак не сказалось.

Сегодня станция работает 
штатно. Все шесть блоков, 
как и прежде, находятся 
в состоянии «холодный оста-
нов». Нарушений пределов 
и условий безопасной экс-
плуатации АЭС не зафикси-
ровано. Радиационный фон 
на площадке АЭС, в санитар-
но-защитной зоне и в зоне 
наблюдения — в норме.

Сразу же после ЧП ситуа-
цию в Энергодаре обстоя-
тельно в обращении к насе-
лению разъяснил губернатор 
Запорожской области Евге-
ний Балицкий:

— Мне поступает много 
звонков, сообщений, жители 
Запорожской области обес-
покоены пожаром на Запо-
рожской АЭС. Никакой опас-
ности для Энергодара и всей 
области нет, — подтвер-
дил информацию Евгений 
Витальевич. — В результате 
попадания беспилотника 
с зажигательной частью 
произошло воспламенение 
одной из градирней атомной 
станции. Силами МЧС Рос-
сии по Запорожской области 
и пожарной части атомной 
станции пожар оперативно 
был ликвидирован. Украин-
ский режим, поддержанный 
натовскими кураторами, 

системно обстреливает весь 
север Запорожской области, 
куда достает БПЛА, стволь-
ная артиллерия, миномет-
ная артиллерия. Но прини-
маются все меры для того, 
чтобы локализовать послед-
ствия этих ударов.

Евгений Балицкий отме-
тил, что как раз на встрече 
в Кремле с Президентом 
России Владимиром Пути-
ным получил четкие указа-
ния повысить бдительность 
и внимание к объектам стра-
тегической инфраструктуры, 
к таким относится и атомная 
станция:

— Был принят ряд реше-
ний, которые сегодня позво-
ляют нам безопасно рабо-
тать в Запорожской обла-
сти и вовремя устранять все 
сложности, создаваемые для 
нас противником. На работе 
станции возгорание никак 
не отразилось. Нарушений 
пределов и условий безопас-
ной эксплуатации АЭС не 
зафиксировано. Прошу всех 
сохранять спокойствие, не 
тиражировать недосто-
верную информацию. Дове-
ряйте только проверенной 
информации.

В Ростехнадзоре сооб-
щили, что Отделом инспек-
ций ядерной и радиационной 

безопасности на Запорож-
ской АЭС Донского МТУ по 
надзору за ЯРБ Ростехнад-
зора проведен мониторинг 
состояния гидротехниче-
ских сооружений после атаки 
беспилотника ВСУ  августа 
и возникновения открытого 
огня под первой башенной 
градирней: «Градирни явля-
ются частью гидротехниче-
ских сооружений, обеспечи-
вающих технической водой 
неответственных потреби-
телей второго контура. Энер-
гоблоки находятся в «холод-
ном состоянии», возгорание 
не оказало влияния на обе-
спечение ядерной и радиа-
ционной безопасности ЗАЭС. 
Радиационный фон в норме».

Кроме того, в пресс-службе 
ЗАЭС сообщили, что  авгу-
ста по просьбе МАГАТЭ было 
организовано повторное 
посещение экспертами гра-
дирни Запорожской АЭС, 
пострадавшей в результате 
удара ВСУ  августа. Экс-
перты осмотрели разру-
шенные в результате пожара 
сепарационные пластико-
вые устройства. Для этого 
они поднялись на площадку 
обслуживания градирни, 
находящуюся на высоте  
метров.

Владимир СЕДОВ

ГЕНЕРАЛЬНЫЙ ДИРЕКТОР 
ГК ПО АТОМНОЙ ЭНЕРГИИ 
«РОСАТОМ»  
АЛЕКСЕЙ ЛИХАЧЕВ:

— Эти события вывели 
на другой уровень агрессию 
ВСУ по отношению к ядер-
ным объектам. На Курскую 
станцию прилетали ата-
кующие средства. Мы фик-
сировали обломки ракет, 
обломки беспилотников. 
Но то, что случилось на 
Запорожской станции, — 
это совершенно другой 
уровень адресной агрессии, 
направленной на инфра-
структуру атомных энер-
гообъектов. Такого не было 
никогда.

 Евгений Балицкий
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РОСГВАРДЕЙЦЫ УСТРОИЛИ ТРЕНИРОВКУ 
ШКОЛЬНИКАМ

В Мелитопольском центре 
социально-психологической 
реабилитации детей прошел 
спортивный праздник «Заряд-
ка с Росгвардией», сообщает 
пресс-служба правоохрани-
тельного ведомства. Меропри-
ятие совместно организовали 
управление Росгвардии по 
Запорожской области и реги-
ональное министерство труда 
и социальной политики.

Для начала бойцы спецна-
за РГ устроили воспитанни-
кам реабилитационного цен-
тра разминку и научили ребят 
комплексу упражнений для 
поддержания хорошей физи-
ческой формы. Затем проде-
монстрировали, чего можно 
добиться ежедневными тре-
нировками: показали класс 
на турниках, брусьях и других 
спортивных снарядах. Кроме 
того, школьники прошли не-
сколько спортивных конкурсов.

Победителями были призна-
ны все без исключения участ-
ники. Наградой стали приве-

зенные офицерами спецназа 
сладости. Сами росгвардейцы 
тоже не остались без подарка: 
министр труда и соцполитики 
Запорожской области Елена 
Мартыненко вручила предста-
вителям силового ведомства 
почетную грамоту.

— Подобные мероприятия 
проходят ежегодно во всех 
регионах страны в рамках 
ведомственной акции «За-
рядка с Росгвардией». В этом 
году она прошла и в Мелито-
поле. С реабилитационным 
центром мы сотрудничаем 
с момента создания тер-
риториального управления 
Росгвардии, здесь есть ребя-
та всех возрастов, поэтому 
стараемся уделять как мож-
но больше внимания как па-
триотическому воспитанию, 
так и физическому здоровью 
воспитанников, — отметил 
представитель Управления 
Росгвардии по Запорожской 
области с позывным «Союз».

Кирилл БАБУШКИН

ИРАНСКУЮ ТЕХНИКУ ПРОТЕСТИРОВАЛИ  
НА НАШИХ ПОЛЯХ

Сельскохозяйственные уго-
дья села Фруктовое Мели-
топольского района стали 
полигоном для тестовой ра-
боты первого в Российской 
Федерации зерноуборочного 
комбайна иранского произ-
водства KHAVARI HMB.

Первый раз зерноубороч-
ный комбайн KHAVARI HMB 
был представлен российским 
аграриям еще в минувшем го-
ду. Позже стало известно, что 
данная модель техники иран-
ского производства включена 
в «портфель» Росагролизинга.

По итогам тестирования зер-
ноуборочного комбайна отече-
ственные специалисты опре-
делили ряд его безусловных 
преимуществ, которые способ-
ны обеспечить эффективность 
и качество на этапе сбора уро-
жая с полей. Речь идет о вы-
соком КПД и высокой скоро-
сти, которая обеспечивается 
благодаря гидростатическому 
приводу. Кроме этого, комбайн 
отличается простой конструк-

цией, что значительно упро-
щает задачу его технического 
обслуживания.

Обращаясь к теме обе-
спеченности Запорожской 
области сельскохозяйствен-
ной техникой, исполняющий 
обязанности министра АПК 
и продовольственной полити-
ки Запорожской области Ген-
надий Подшивалов отмечает 
высокий показатель.

— Сельскохозяйственный 
автопарк Запорожской об-
ласти оснащен на %, — 
говорит Геннадий Валерие-
вич. — Средняя нагрузка на 
один комбайн составляет  
гектаров, что соответству-
ет норме и полностью покры-
вает потребности уборочной 
кампании — . Аграрии ре-
гиона поддерживают высокие 
темпы обновления парка сель-
хозтехники: только в августе 
было приобретено более  
единиц техники и навесного 
оборудования.

Ольга НОВИЦКАЯ

D ЗАПОРОЖСКАЯ ОБЛАСТЬ. КОРОТКО 

ПОДАРОК ДЛЯ ДОМОВ КУЛЬТУРЫ
В Запорожскую 
область поступило  
10 комплектов 
концертного 
оборудования

Учреждения культуры За-
порожской области получили 
звуковое концертное обо-
рудование от Минкульта РФ 
и «Росконцерта», общая сто-
имость которого превысила 
 миллиона рублей. Об этом 
рассказал и. о. министра куль-
туры Запорожской области 
Роман Олексин.

Всего в регион поступило 
десять комплектов звукового 
концертного оборудования.

— Счастливыми облада-
телями профессиональной 
техники стали Дома куль-
туры и клубные образова-
ния в Бердянске, Васильевке, 
Днепрорудном, Каменке-Дне-
провской, Энергодаре, Токма-
ке, Мелитополе и Мелито-
польском муниципальном 
округе,  —  уточнил Роман 
Теодорович.

Каждый комплект включает 
сабвуферы, микрофоны, уси-
лители, микшеры и мониторы 
на сцену — то есть все необ-

ходимое для качественного 
звучания.

— Продолжается работа 
совместно с Министерством 
культуры Российской Федера-
ции и ФГБУ «Росконцерт», — 
говорит Роман Олексин.  
— В прошлом году в Запорож-
скую область было доставлено 
и роздано по всем ДК и круп-
ным учреждениям культуры 
порядка  малых комплек-
тов звукового оборудования. 
В этом году в крупные учреж-
дения было поставлено  
крупных комплектов звукового 
оборудования.

Как отмечает Роман Олек-
син, для ДК и клубов са-
мое главное — хорошая 
аппаратура.

— Аппаратура необходи-
ма, чтобы наши коллективы 
могли выступать, вокалисты 
могли петь, — говорит он. — 
В принципе мы получили пол-
ноценное оборудование, ко-
торое позволяет провести 
праздник, провести меро-
приятие на базе наших ДК. 
Также это большое подспо-
рье для развития кружковой 
деятельности.

Чтобы выяснить, как встре-
чают подарок от Минкульта 
и «Росконцерта» на местах, мы 

связались с директором Мели-
топольского ДК Железнодо-
рожников Светланой Назиной.

— Это очень нужное для 
нас оборудование прекрасно-
го качества, — говорит она. — 
Его можно использовать как 
стационарно, так и в ходе 
выездных мероприятий. У нас 
много взрослых и детских 
коллективов, которые будут 
с ним работать. В частности, 
народный хор «Черешни», в со-
ставе которого выступают 
артисты старшего возраста: 
от  до  лет! Среди дет-
ских коллективов — народный 
театр танца «Золушка», ан-
самбль народных инструмен-
тов, театр- студия «Калам-
бур» и студия актерского 
мастерства «Каламбурчик».

— Насколько активно в До-
ме культуры проходит га-
строльная деятельность: кто 
приезжает в гости?

— У нас побывал Государ-
ственный академический 
 театр имени Евгения Вахтан-
гова, приезжал театр из Челя-
бинска, выступали коллективы 
из Севастополя. На этом оста-
навливаться не собираемся!

Ольга НОВИЦКАЯ,  
фото пресс-службы  

Минкульта ЗО

УРОВЕНЬ МЕДИЦИНЫ
В больницах области 
проходят ремонты, 
устанавливается 
новое оборудование
За два года в Запорож-
ской области восстано-
вили больше  меди-
цинских объектов. Об 
этом сообщил заместитель 
председателя Правитель-
ства Запорожской 
области Алексей 
Лысов.

Как отмечает 
зампред прави-
тельства, боль-
шинство объ-
ектов в регионе 
за время укра-
инского застоя 
н е  р е м о н т и р о -
вались и медленно 
разрушались.

— Посещать такие меди-
цинские учреждения было 
опасно для здоровья, а обо-
рудование, которое исполь-
зовали врачи, было сравнимо 
с экспонатами музея, — гово-
рит Алексей Владимиро-
вич. — Сегодня продолжаем 
работу над восстановле-
нием зданий и  возводим 
новые объекты здравоохра-
нения. Большое внимание 
уделяем материально-тех-
ническому оснащению — 
в профильных кабинетах 
устанавливаем современные 
отечественные аппараты.

В свою очередь министр 
здравоохранения Запорож-
ской области Борис Алек-
сандров проверил работу 
медицинских организа-
ций Бердянска и Примор-
ска. В частности, он посе-
тил городскую больницу 

Бердянска, Об-
ластной центр 
по оказанию 
психиатриче-

ской и нарколо-
гической помощи, 

врачебную амбула-
торию в селе Оси-

пенко, а также поликлинику 
Приморска.

— Помощь городским 
и сельским жителям Бердян-
ского и Приморского райо-
нов становится доступнее, — 
подвел общий итог выезд-
ных мероприятий Борис 
Александров. — В Бердянской 
городской больнице создается 
отделение аритмологии, 
в сентябре оно начнет при-
нимать первых пациентов. 
Уже сейчас на бесплатной 
основе по направлению врача 
бердянцы могут проходить 
полную диагностику. Это 
стало возможно благодаря 
установке нового аппарата 
КТ. После того, как пройдет 
ремонт второго аппарата 
КТ, будет отрегулирован 
поток амбулаторных и ста-
ционарных больных.

Продолжаются ремонт-
ные работы в медицин-

ских организациях. Они 
проводятся силами публич-
но-правовой компании 
«Единый заказчик» в сфере 
строительства.

— В – годах пла-
нируется ремонт Бердян-
ской городской больницы, 
противотуберкулезной, 
психиатрической и нар-
кологической областных 
служб, — говорит руководи-
тель регионального Минз-
драва. — В том числе запла-
нирован ремонт помещений 
для размещения амбулатор-
ной судебно-психиатриче-
ской экспертизы.

Наравне с городами повы-
шается качество и доступ-
ность медицинской помощи 
в сельской местности.

— Установлен новый 
мобильный быстровозводи-
мый комплекс амбулатории 
в селе Осипенко, — отмечает 
Борис Александров. — Ожи-
дается поступление меди-
цинской мебели и оборудо-
вания. Прием первых паци-
ентов начнется в сентябре.

Ольга НОВИЦКАЯ,  
фото пресс-службы  

Минздрава ЗО

ства Запорожской 
области Алексей 

Как отмечает 

-
инского застоя 
н е  р е м о н т и р о -
вались и медленно 

Бер
ластной центр 
по оказанию
психиатриче

ской и нарколо
гической помощи, 

врачебную амбула
торию в селе Оси

Алексей Лысов

фото: Управления Росгвардии по Запорожской области

фото: пресс-служба МинАПК ЗО
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МЫ – РОССИЯ

БОЙЦЫ ИЗ БАТАЛЬОНА СУДОПЛАТОВА  
ПОЛУЧИЛИ МЕДАЛИ «ЗА ХРАБРОСТЬ»

Глава администрации Мели-
тополя Галина Данильченко 
вручила госнаграды участни-
кам СВО из БАРС- имени 
Судоплатова — они удостое-
ны медалей «За храбрость» 
II степени.

— Спасибо вам за то, что 
вы есть, за то, что вы воюе-
те и защищаете нашу зем-
лю. Для меня огромная честь, 
что я сегодня могу передать 
вам эти награды. Дай бог вам 
здоровья. Будьте живы! — об-
ратилась к бойцам Галина 
Данильченко.

Максим и Евгений — моло-
дые парни, добровольцами 
вступили в знаменитый ба-
тальон Судоплатова в первые 
месяцы его формирования. 
Запорожский филиал фонда 
«Защитники Отечества» уже 
оказывает консультационную 
помощь одному из парней 
в оформлении удостовере-
ния ветерана боевых дей-
ствий, второй намерен со дня 
на день зарегистрироваться 
в «Защитниках Отечества».

— Добровольческие под-
разделения БАРС достойно 
сражаются на передовой, за-
щищают нашу Родину. И ме-
даль «За храбрость», учре-
жденная уже в ходе СВО, по 
праву вручена именно этим 
молодым ребятам. Добра вам, 
мира и здоровья! — обратил-

ся к награжденным военный 
комиссар Мелитополя, Ме-
литопольского, Акимовского 
и Приазовского муниципаль-
ных округов Геннадий Сирик.

Максим в беседе с корре-
спондентом «ЗВ» признался, 
что «интересно на передовой 
только первый раз»: потом 
начинается трудная и опасная 
работа. Боец отдельно побла-
годарил своих командиров за 
то, что помогли выжить нео-
пытному солдату, освоиться 
и стать настоящим воином. 
Но об обстоятельствах, при 
которых заработал медаль 
«За храбрость», предпочел 
умолчать: была, мол, пробле-
ма у парней, он помог с ней 
справиться.

— Что сказать, медаль 
— это повод для гордости. 
Я давно знал, что представ-
лен к награде, ждал ее. Но по-
шел на СВО не ради наград. 
Я житель Мелитополя, у меня 
здесь родители, жена, ребенок. 
Кто, если не я, должен защи-
тить их? Сейчас возвраща-
юсь к гражданской жизни. Надо 
много работать, и тогда все 
будет хорошо. Хочу передать 
нашим запорожским парням: 
Родину надо защищать! — по-
делился Максим.

Кирилл БАБУШКИН,  
фото пресс-службы 

администрации Мелитополя

ЛЬГОТНОЕ КРЕДИТОВАНИЕ ДЛЯ МСБ: ПРОСТОЙ 
ИНСТРУМЕНТ ДЛЯ РАЗВИТИЯ СВОЕГО ДЕЛА
С ПСБ бизнесу Запорожской 
области стал доступен такой 
инструмент для развития 
собственного дела, как кре-
дитование по льготным став-
кам с использованием мер 
господдержки.

Наибольшей популярно-
стью в новых регионах льгот-
ное кредитование пользуется 
у предприятий оптовой и роз-
ничной торговли — на их до-
лю приходится % общего 
объема выданных средств, 
у компаний из строительной 
сферы (%) и добычи полез-
ных ископаемых (%), а также 
со стороны предприятий, ра-
ботающих в сельском хозяй-
стве (%). Средний чек по кре-
дитному договору составляет 
, млн рублей.

Зарегистрированным в но-
вых регионах компаниям 
и предприятиям доступно 
льготное финансирование 
в ПСБ по программам Минэ-
кономразвития России, Мин-
сельхоза России и института 
развития «ДОМ.РФ». В соот-
ветствии с условиями каждой 
из программ предпринимате-
ли могут получить займы по 
льготным ставкам. Финансиро-
вание предоставляется на по-

полнение оборотных средств, 
инвестиции или на рефинан-
сирование кредитов, ранее 
полученных в других банках.

Для удобства своих клиен-
тов ПСБ формирует предо-
добренные кредитные пред-
ложения, воспользоваться 
которыми могут юридиче-
ские лица и индивидуальные 
предприниматели, входящие 
в единый реестр субъектов 
МСП. Банк заранее одобряет 
клиенту лимит финансирова-
ния — до  млн для ИП и до 
 млн для юрлиц — и, если 
заемщику такое предложе-
ние актуально, ему остается 
лишь подать в электронном 
виде заявку и предоставить 
поручительство владельцев 
бизнеса. Вся процедура — от 
подачи заявки до получения 
кредитных средств — занима-
ет не более часа.

На правах рекламы.  
ПАО «Промсвязьбанк».  

Генеральная лицензия Банка России 
№  от ...
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ЦИФРОВИЗАЦИЯ ОБЛАСТИ
Новый центр «Мои документы» откроется в Куйбышево
При поддержке шеф-ре-
гиона Республики Марий 
Эл уже в середине сентя-
бря начнет работу центр 
«Мои документы» в Куй-
бышево. Об этом расска-
зала руководитель МФЦ 
в Запорожской области 
Евгения Володина.

По ее словам, помощь, 
которую оказал шеф-регион 
Республика Марий Эл Куйбы-
шевскому муниципальному 
округу, просто неоценима.

— Хочу отметить, что 
шеф-регион сделал большой 
объем работы, — говорит 
Евгения Володина. — Потому 
что здание было неэксплу-
атируемое, нежилое. В нем 
за два месяца проведены 
колоссальные строительные 
работы. Сейчас наш этап 
включения в работу, за нами 
оснащение. Это, выключая, 
мебель, технику и формиро-
вание штата сотрудников. 
Мы планируем, что откры-
тие данного центра состо-
ится в середине сентября.

Насколько важен для 
жителей населенного пун-
кта Куйбышево центр «Мои 
документы», рассказывает 
Алексей Дружков, замести-
тель главы администрации 
Куйбышевского администра-
тивного округа.

— Часто поступали во-
просы от местных жителей 

с проблемой, что необхо-
димо оформлять документы, 
а ближайший МФЦ находился 
в Бердянске, — вспоминает 
он. — Главой администра-
ции было принято решение 
инициировать запрос на 
наш шеф-регион Республику 
Марий Эл. Наш замечатель-
ный шеф-регион, который 
всегда приходит на выручку, 
и в этот раз помог, каче-
ственно и в короткий срок 
провел ремонтные работы.

На сегодняшний день 
в  Запорожской области 
функционирует  отделе-
ний «Мои документы» — это 
 центров и  офисов. Пер-
вый МФЦ был открыт еще 
в феврале  года в городе 
Мелитополе. Увеличивать 
этот счет помогают шеф-ре-
гионы со всей страны.

— Помощь шефов реги-
онов в становлении и раз-
витии сети центров «Мои 
Документы» колоссальная, — 
отмечает Евгения Воло-
дина. — У каждого района или 
городского округа есть свой 
шеф-регион. Так, Архангель-
ская область помогла отре-
монтировать и оснастить 
два центра «Мои документы» 
в Мелитополе и один офис 
«Мои документы» — в поселке 
городского типа Кирилловка. 
Мурманская область — в При-
морске, Ярославская — в Аки-

мовке, Томская область — 
в Приазовском, Тверская — 
два центра «Мои документы» 
в Бердянске, Новгородская 
— в Энергодаре, Пензенская 
— в Токмаке.

— Какие документы 
и какие государственные 
услуги жители Запорож-
ской области могут полу-
чить в МФЦ?

— Перечень услуг раз-
носторонний. В МФЦ можно 
получить и ИНН, СНИЛС, 
медицинский полис. Также 
можно подать документы на 
замену паспорта гражданина 
РФ, при достижении  или 
 летнего возраста, смене 
фамилию, например, после 
вступления в брак. Можно 
оформить материнский 
капитал и пособия, связанные 
с рождением и воспитанием 
детей, а также подать заявле-
ния на незнание и перерас-
чет пенсии. При смене места 
жительства можно подать 
документы на регистрацию 
по месту жительства/месту 
пребывания, ну и, соответ-
ственно, самая актуальная на 
сегодня услугу — регистрация 
недвижимости. Тут отметим, 
что пока данная услуга пре-
доставляется только в городе 
Мелитополе (МФЦ по ул. 
Кирова ).

Ольга НОВИЦКАЯ,  
фото пресс-службы ГУ «МФЦ»

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ О СОГЛАСОВАНИИ МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ  
ГРАНИЦЫ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА

Кадастровым инженером Филиала ППК «Роскадастр» по Запорожской области Романюком Максимом 
Владимировичем (, Запорожская область, г. о. Мелитополь, г. Мелитополь, ул. Ивана Алексеева, 
д. /, maksim.romaniuk@mail.ru, +) выполняются кадастровые работы в отношении 
земельного участка с кадастровым номером :::, расположенного: Запорожская область, 
г. Мелитополь, ул. Пирогова, .

Заказчиком кадастровых работ является ГУ МВД России по Запорожской области (, Запорож-
ская область, г. Мелитополь, ул. Чернышевского, д. , + () ––).

Собрание по поводу согласования местоположения границы состоится по адресу: Запорожская об-
ласть, г. Мелитополь, ул. Ивана Алексеева, д. /, .. г., в  часов  минут.

С проектом межевого плана земельного участка можно ознакомиться по адресу: Запорожская область, 
г. Мелитополь, ул. Ивана Алексеева, д. /. Требования о проведении согласования местоположения 
границ земельных участков на местности принимаются с .. г. по .. г., обоснованные 
возражения о местоположении границ земельных участков после ознакомления с проектом межевого 
плана принимаются с .. г. по .. г. по адресу: Запорожская область, г. Мелитополь, ул. 
Ивана Алексеева, д. /.

Смежные земельные участки, в отношении местоположения границ которых проводится согласование: 
::, Запорожская область, г. Мелитополь, ул. Пирогова, ; ::, Запорожская область, 
г. Мелитополь, ул. Д. Грищенко, ; ::, Запорожская область, г. Мелитополь, ул. Пирогова, .

При проведении согласования местоположения границ при себе необходимо иметь документ, удо-
стоверяющий личность, а также документы о правах на земельный участок (часть  статьи , часть  
статьи  Федерального закона от .. г. № -ФЗ «О кадастровой деятельности»).

 Евгения Володина

фото: t.me/DanilchenkoGV
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В эксклюзивном интер-
вью «ЗВ» наш земляк, 
автор популярных книг, 
сценарист и издатель 
поделился своей точкой 
зрения на судьбу малой 
родины, причины специ-
альной военной опера-
ции и ситуацию в боль-
шой литературе.

— Александр Влади-
мирович, вы родились 
и выросли в Запорож-
ской области. Регион, 
что и говорить, с богатой 
историей. Интересова-
лись ли прошлым малой 
родины в детстве? И если 
да — то повлияло ли это 
на то, что, став писате-
лем, вы выбрали в числе 
прочих жанр историче-
ской фантастики?

— Если быть точным, то 
я родился в городе Запо-
рожье. И историей инте-
ресовался едва ли не с дет-
садовских времен. К слову: 
мой дед, выйдя на пен-
сию, работал директором 
музея в Запорожье, а сам 
я с шестого класса (при-
няли по знакомству) зани-
мался в историко-архео-
логическом кружке. А это 
и путешествия, и раскопки, 
в частности на острове 
Хортица, на котором я знал 
если не каждый камень, то 
каждую скалу точно. Так 
что да, повлияло. Исто-
рию я всегда любил. Но для 
писателя и для читателя 
это жанр трудный и от-
ветственный. Да и не было 
в  году исторического 
жанра в России. Пришлось 
создавать свой: историче-
скую авантюру. Попаданец 
для меня был не более чем 
приемом. Переделывать 
историю я не собирался. 
Глупо бегать от реальности. 
Историю надо знать, да. 
Но работать надо с насто-
ящим. Ради будущего.

— В ваших цик лах 
«Варяг», «Викинг» дей-
ствие происходит в том 
числе и в Приднепро-
вье (хотя бы описание 
гибели князя Святослава 
на острове Хортица). Как 
воспоминания о юно-
сти влияли на включе-
ние в  повествование 
этих эпизодов? Помогло 
ли при написании книг 
знание современных 
реалий?

— Более того, действие 
моей римской серии тоже 
начинается в Приднепро-
вье. И это не случайность. 
Приднепровье — это мир, 
который мне более-ме-
нее знаком. Я понимаю, 
что в двадцатом веке он 
существенно отличается 
от третьего или десятого 
столетия нашей эры. Да, 
нет больше ковыльных 
степей. И  Днепр суще-
ственно изменился. Поя-
вилось Каховское водо-
хранилище, скрылись под 
водой знаменитые пороги. 

Даже климат изменился. 
Но дорожная пыль под 
босыми ногами ощуща-
ется так же, как и тысячу 
лет назад.

— Вопрос по дню сегод-
няшнему: Запорожская 
область на сегодня рас-
сечена надвое. Следите 
ли вы за обстановкой? 
Можете что-то поже-
лать землякам? Вообще, 
как восприняли два года 
назад новость о начале 
СВО?

— Как воспринял начало 
СВО? Без радости. Я застал 
живыми многих фронто-
виков и помню их пер-
вый тост: «Лишь бы не 
было войны»… Но теперь 
это тоже история. Так же, 
как и те украинские учеб-
ники истории, в которых 
Россию обозначали и обо-
значают как врага номер 

один. СВО — это данность, 
реальность, в которой мы 
живем. Мир изменился. 
И   к а ж д о м у  п р и ш л о с ь 
или придется опреде-
литься, с какой он сто-
роны. И, определившись, 
делать. Не возмущаться: 
«Почему они так плохо 
поступают?», а помогать 
своим. Война, что в сред-
невековье, что сейчас, этим 
и отличается: делит мир на 
своих и чужих. Это чудо-
вищное разделение, я это 
осознаю. Поколениям мира 
очень трудно осознать, что 
такое война, насколько это 
страшно и во что превра-
щает она людей. Как напи-
сал много лет назад Леонид 
Филатов: «Если б не в сте-
пях воронье, я б решил, что 
это вранье. Я бы, пережив-
ший войну, так и не пове-
рил в нее…» Но поверить 

придется. По-другому не 
бывает. Это исторический 
факт. Поэтому пожелание 
тут одно: помогать своим, 
делать, что должно, дер-
жаться вместе. В тылу и на 
фронте. И  постараться 
сохранить свою человеч-
ность. Для будущего мира 
и  для будущего нашей 
Родины.

— Как вы думаете, как 
отнеслись бы к сегод-
няшним событиям глав-
ные герои ваших «сла-
вянских» циклов — варяг 
Сергей Духарев, его сын 
Илья, викинг Ульф Свити, 
который на самом деле 
Николай Переляк?

— Без радости отнеслись 
бы. Но они знают, что такое 
война. Им было бы проще.

— Нет ли идеи напи-
сать книгу о «попаданце 
наоборот» — жителе 
средневековья, попав-
шем в наши дни? Как 
думаете, как оценил бы 
такой герой нашу совре-
менность? Что показа-
лось бы ему странным, 
что одобрил или осудил 
бы, например, попав-
ший в -е годы XXI века 
дружинник Владимира 
Святославича?

— Мысли были на этот 
счет. Задача интересная. 
И даже частично вопло-
щенная. Вошь из моей 
книги «Костер для Инкви-
зитора» — как раз и есть 

т а к о й  п о п а д а н е ц . Н о 
шансов у героя из Сред-
невековья в нашем мире 
ничтожно мало. Когда 
в основе социальных лиф-
тов — личная преданность, 
а  не профпригодность, 
перспектив у героя нет.

— Известно, что сей-
час вы работаете над 
сценарием к фильму об 
Александре Невском. 
Если не секрет, что это 
будет за история? Будет 
ли «поправлен» вели-
кий Эйзенштейн в соот-
ветствии с последними 
достижениями истори-
ческой науки?

— Эйзенштейн создал 
легенду. И  его легенда 
стала историей. Да, это 
история XX века, а не XIII. 
Но она стала опорой для 
людей в трудные времена. 
И это важнее исторической 
достоверности. И  свою 
задачу я рассматриваю 
в первую очередь в этом 
ключе. Но при этом очень 
постараюсь держаться 
исторической основы 
и, главное, сделать то же, 
что делаю в своих истори-
ческих книгах: дать нашим 
современникам увидеть 
и ощутить средневековый 
мир, его людей, их мораль 
и цели. А заодно осознать, 
в каком прекрасном мире 
мы с вами жили и живем.

— Считаете ли угрозой 
для книгоиздания (да и 
для литературы как тако-
вой) «клиповое» мышле-
ние, привычку молодого 
поколения не читать, 
а  смотреть короткие 
ролики в Интернете?

— Не так важно, что 
считаю я. Важно, что это 
есть. И «Тик-ток», и кли-
повое мышление, и СДВ — 
синдром дефицита вни-
мания. Если прибавить 
к этому низкого качества 
учебники, заимствован-
ную, причем скверно и не 
полно, чуждую нашей 
культуре систему ЕГЭ, то 
да, все выглядит нера-
достно. Тем более, я абсо-
лютно убежден, что буду-
щее государства опреде-
ляют две составляющие: 
его отношение к здраво-
охранению и  к  образо-
ванию. Но я не министр. 
Я не определяю финан-
сирование отраслей. Я не 
могу отменить ЕГЭ. Зато 
я могу писать книги, кото-
рые интересно читать. 
В том числе и книги для 
школьников. И я это делаю. 
И если раньше для меня 
лучшими словами от чита-
теля было «благодаря вам 
я заинтересовался исто-
рией», то последние лет 
пятнадцать это «я снова 
начал читать книги». И это 
невероятно важно, ведь 
будущее нашей Родины 
будут создавать те, кто 
читает книги.

Кирилл БАБУШКИН,  
фото из архива А. Мазина

СОХРАНИТЬ ЧЕЛОВЕЧНОСТЬ…
Русский писатель-фантаст Александр Мазин о прошлом и будущем — в книгах и в жизни

ИЗ ДОСЬЕ «ЗВ»
Александр Мазин родился  января  г. В  лет из За-
порожья переехал в Ленинград. В  -м дебютировал 
в литературе со сборником стихов. В -е издавал романы 
в жанрах фэнтези, мистического боевика, триллера. Одна-
ко наиболее известен как автор исторической фантастики. 
В его циклах «Варяг», «Варвары», «Викинг» главный герой — 
наш современник — попадает в далекое прошлое. Через 
восприятие главного героя писатель рассказывает о реаль-
ных исторических событиях и личностях — римских импе-
раторах, славянских князьях, скандинавских конунгах. Сам 
писатель неоднократно подчеркивал, что за исключением 
одного фантастического допущения — попадания в про-
шлое — в своих произведениях старается придерживаться 
исторической правды.
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МЫ – РОССИЯ

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ О СОГЛАСОВАНИИ МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦЫ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА
Кадастровым инженером Филиала ППК «Роскадастр» по Запорожской области Романюком Максимом Владимировичем 

(, Запорожская область, г. о. Мелитополь, г. Мелитополь, ул. Ивана Алексеева, д. /, maksim.romaniuk@mail.ru, 
+) выполняются кадастровые работы в отношении земельного участка с кадастровым номером :::, 
расположенного: Запорожская область, г. Мелитополь, ул. Железнякова (Казацкая).

Заказчиком кадастровых работ является ГУ МВД России по Запорожской области (, Запорожская область, г. Мелито-
поль, ул. Чернышевского, д. , + () ––).

Собрание по поводу согласования местоположения границы состоится по адресу: Запорожская область, г. Мелитополь, ул. 
Ивана Алексеева, д. /, .. г., в  часов  минут. С проектом межевого плана земельного участка можно ознако-
миться по адресу: Запорожская область, г. Мелитополь, ул. Ивана Алексеева, д. /.

Требования о проведении согласования местоположения границ земельных участков на местности принимаются с .. г. 
по .. г., обоснованные возражения о местоположении границ земельных участков после ознакомления с проектом 
межевого плана принимаются с .. г. по .. г. по адресу: Запорожская область, г. Мелитополь, ул. Ивана Алек-
сеева, д. /.

Смежные земельные участки, в отношении местоположения границ которых проводится согласование: ::, 
Запорожская область, г. Мелитополь, ул. Чкалова, ; :::, Запорожская область, г. Мелитополь, ул. Чкалова, ; 
:::, Запорожская область, г. Мелитополь, ул. Чкалова, ; :::, Запорожская область, г. Мелитополь, 
ул. Чкалова, ; ::, Запорожская область, г. Мелитополь, ул. Чкалова, ; ::, Запорожская область, 
г. Мелитополь, ул. Железнякова, .

При проведении согласования местоположения границ при себе необходимо иметь документ, удостоверяющий личность, 
а также документы о правах на земельный участок (часть  статьи , часть  статьи  Федерального закона от .. г. 
№ -ФЗ «О кадастровой деятельности»).

 августа по всей России 
мальчишки и девчонки, 
как когда-то делали их 
родители, соберутся 
с гитарами в памятных 
местах, парках и скве-
рах, чтобы вспомнить 
о легендарном совет-
ском рок-музыканте Вик-
торе Цое.  года прошло 
с того августовского дня 
-го, когда перестало 
биться сердце лидера 
группы «Кино», но его 
песни остаются популяр-
ными и не теряют своей 
актуальности.

О том, что народ про-
должает любить творче-
ство Цоя, свидетельствует 
и тот факт, что музыканты 
группы «Кино» время от 
времени дают концерты, 
которые неизменно прохо-
дят с аншлагом. Продюсе-
ром группы сейчас высту-
пает Александр Цой (сын 
погибшего рок-музыканта). 
При этом нового вокали-
ста «киношники» искать не 
стали. Потому что заменить 
Виктора Цоя невозможно.

Принято считать, что 
кумиром -х годов был 
Высоцкий, -х — Цой, 
-х — Бодров. Совре-
менной молодежи, воз-
можно, сегодня непросто 
объяснить, кем был Вик-
тор Цой для того расте-
рянного молодого поко-
ления -х, которое всту-
пало во взрослую жизнь 
в -е годы, в нелегкие 
для страны времена. Его 
песни были своеобразным 
«огоньком в ночи», форми-
ровали у молодежи нрав-
ственные ориентиры.

Нужно сказать, что Вик-
тор Цой и группа «Кино» 
побывали с концертами 
и в нашем регионе. Три дня, 
с  по  марта  года, 
музыканты выступали 
в Запорожье, во Дворце 
спорта «Юность» — давали 
по два концерта в день.

П л а н и р о в а л о с ь , ч т о 
на разогреве у  «Кино» 
выступит поп-коллектив 
«Стелла», но в  послед-
ний момент его заменила 
группа «Акция» из Запо-
рожского рок-клуба (впо-
следствии она преобразо-
валась в группу «Steppen 
Rose», именно под этим 
названием она знакома 
большинству любителей 
рок-музыки Запорожья).

На одном из концертов 
был журналист газеты 
«Комсомолец Запорожья» 
Эд у а рд  Б о б р о в и ц к и й . 

Как он вспоминал, после 
выступления разогрева-
ющего коллектива народ 
в ожидании кумира резко 

хлынул к сцене, и только 
«увесистые резиновые 
дубинки советской мили-
ции остановили толпу 
на почтительном рас-
стоянии». Затем один за 
другим вышли на сцену 
«киношники» — барабан-
щик Георгий Гурьянов, 
бас-гитарист Игорь Тихо-
миров, гитарист Юрий 
Каспарян… Вслед за ними 
меланхолично спокойный, 
казалось совершенно отре-
шенный от проблем, весь 
в черном с ослепительно 
белой гитарой — Виктор 
Цой. «Первое, что он про-
изнес, обращаясь к мили-
ции:  не надо насилия! 
И это, видимо, образу-
мило толпу и утихомирило 
стражей порядка. Концерт 
прошел на одном дыхании».

По воспоминаниям оче-
видцев, все шесть высту-
плений были очень мощ-
ными и яркими. Зал пел 
вместе с Цоем все песни.

Бобровицкий сумел тогда 
встретиться с Виктором 
Цоем и записать на дикто-
фон небольшое интервью. 
По воспоминаниям жур-
налиста, Цой был совер-
шенно спокоен и во время 
интервью держался очень 
скромно.

«В -м году я бесплатно 
вел в «Комсомольце Запоро-
жья» музыкально-молодеж-
ную страницу, — рассказы-
вал Бобровицкий. — В то 
время у нас была такая 
практика — где-то рабо-
тать и где-то сотрудни-
чать, делать такие хоро-
шие особые материалы. 
Музыка, молодежь, эстрада, 
театры, кино — мы прак-
тически не пропускали 
концерты. Нас было три 
человека, которые беседо-
вали с Виктором. Сергей 
Бижко — фотограф, потом 
я,  и   была еще девушка 
Алина Солошенко, кото-
рая в то время собиралась 
учиться на журналистку. 
В те годы не нужно было 
ни с кем заранее договари-
ваться. Это сейчас каки-
е-то импресарио, органи-
заторы концертов. Сейчас 
у артистов четко распи-
сано, будет пресс-конфе-
ренция, не будет. Какую 
прессу сюда впускать, какую 
не впускать. Тогда этого 
всего не было. Мы захо-
дили за кулисы, находили 

конкретно Виктора Цоя. 
Было удостоверение жур-
налиста такой-то редак-
ции. Спрашивали: «Виктор, 
мы молодежная редакция, 
мы хотим взять интервью 
о вашем концерте, о вас. 
Вы не против?» Он гово-
рит: «Не против, а куда мы 
уединимся, чтоб никто не 
мешал?» Я говорю: «Я знаю, 
здесь есть такой зальчик 
на третьем этаже». Мы 
поднялись наверх, посидели, 
поговорили. Взяли авто-
графы, пофотографиро-
вали. Интервью мы брали 
в первый день концертов 
«Кино» в Запорожье, то 
есть  марта. Цой был 
уставшим после концерта, 
курил и все еще пытался 
отдышаться».

А вот воспоминания зри-
телей запорожских концер-
тов группы «Кино».

Владимир Николай-
чук: «Мне было восемь лет, 
и я был на том концерте 
с братом, дядей и отцом! 
Отец посадил нас с бра-
том прямо на оградитель-
ные перила, и мы смотрели 
на Цоя просто вплотную. 
Конечно, я не помню всего 
концерта, но белая гитара 
и черный костюм в памяти 
навсегда! Как фото. И бес-
конечность людей в зале…»

Дмитрий Смольенко: 
«И я был.  лет… Жизнь 
прошла. И всю эту жизнь 
такое ощущение, что Цой 
рядом. Помню, как он то ли 
с усмешкой, то ли с неким 
высокомерием глянул на нас 
орущих и ударил по стру-
нам — «Юность» взорва-
лась ревом, ушла земля 
из-под ног, и я воспарил. 
Помню, чуть не раздавили 
о заграждение».

Анна Залевская: «Было 
супер! Я боялась разочаро-
ваться, увидев и услышав 
Цоя вживую, но наоборот 
— он очень харизматично 
смотрелся весь в черном, 
в белом пятне света. Не 
каждый певец способен 
заполнить сцену собой — 
просто собой, без всяких 
шоу».

Денис ДОРОФЕЕВ,  
фото О. Бурбовского и С. Бижко

РАЗМЕЩЕНИЕ 
РЕКЛАМЫ:

За!ТВ, За!Радио, 
«Запорожский 

вестник» (газета), 
интернет ресурсы.
Обращаться в отдел 

продаж рекламы  
+7 (990) 200–01–52.

ЦОЙ 
В НАШИХ 
КРАЯХ
История запорожских 
концертов группы «Кино»
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НАШ ВРАТАРЬ  
ПРИЗНАН ЛУЧШИМ  
НА «КОЖАНОМ МЯЧЕ» 

Завершился финал Всерос-
сийских соревнований по 
футболу «Кожаный мяч» сре-
ди юношей – годов 
рождения. Матчи проходили 
на стадионе «Ессентуки-Арена». 
За победу боролись  команд 
из разных субъектов России. 
Команда из Запорожской об-
ласти «Спарта» (пгт Приазов-
ское) впервые приняла участие 
в турнире такого ранга.

Выйти в плей-офф приазов-
ским ребятам не удалось. Из трех 
матчей они два свели вничью 
и один проиграли. В утешитель-

ных матчах за – места два 
раза выиграли и один раз прои-
грали. Итог: -е место. И все-таки 
награда у «Спарты» есть: творив-
ший чудеса в рамке ворот наш 
Женя Дзюрбиль признан лучшим 
голкипером турнира.

— Ребята из «Спарты» пока-
зали характер, хорошую игру, но 
не смогли справиться с волнени-
ем, это и отразилось на резуль-
тате, — отметил председатель 
Федерации футбола Запорож-
ской области Михаил Чалый.

В БЕРДЯНСКЕ ПРОВЕЛИ 
РЕГАТУ

Ко Дню физкультурника 
в Бердянске провели парус-
ную регату, в которой приняли 
участие воспитанники ДЮСМЦ 
(Детско-юношеского спортив-
но-морского центра).

Ребята состязались на яхтах 
класса «Оптимист», «Кадет» 
и «» и продемонстриро-
вали спортивное мастерство 
и стремление к победе. Юных 
спортсменов, показавших наи-
более сильные результаты, 

наградили медалями и па-
мятными грамотами, а поощ-
рительными призами для всех 
участников регаты стали вкус-
ные сезонные ягоды.

Занятия парусным спортом 
развивают у детей простран-
ственное мышление, коорди-
нацию и способность ориенти-
роваться в пространстве.

«КОЛОС» ОПЯТЬ ПЕРВЫЙ
На стадионе «Колос» в Аки-

мовке прошел открытый турнир 
по мини-футболу среди юно-
шей – года рождения, 
посвященный празднованию 
Дня физкультурника.

В соревнованиях приняли 
участие юношеские команды 
из поселков Акимовка и Ве-
селое, сел Атманай и Шелюги.

По результатам проведен-
ных матчей первое место за-
няли футболисты акимовской 
ДЮСШ «Колос», на втором — 
команда «Сокол» ФСК «Русь» 
(Шелюги), на третьем — футбо-
листы из веселовской ДЮСШ.
Рубрику ведет Денис ДОРОФЕЕВ
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8 nº 33Мы — вместе!




